

# TMA Freilassing schlägt Traunstein

**Freilassing.** Der Tennisverein Max Aicher Freilassing hat auch die dritte Verbandsrunde erfolgreich überstanden. Die Herren 30 mussten in der Südliga 1 beim TC Traunstein ran und behielten mit 6:3 die Oberhand.

Den Grundstein legten die Grenzstädter einmal mehr in den Einzelpartien. Das Einserduell ging zwar nach hartem Kampf an den Traunsteiner Florian Ammerer. Toni Moosleitner, Christoph Fischer, Christian Bauer und Erwin Gimpel brachten die Freilassinger mit 4:2 in Front. Mathias Fembacher zog nach mehr als zwei Stunden knapp mit 11:13 im Champions-Tiebreak den Kürzeren. Den Gesamtsieg fixierten die Doppel Moosleitner/Bauer sowie Fischer/Gimpel.

Die Herren I hatten in der Südliga 3 mit dem TC Traunstein denselben Gegner vor der Brust. Beim 7:2-Erfolg ließen die TMA-Akteure nichts anbrennen. Johannes Wiedecke, Timo Stümpfle, Ernst Gerrit und Michael Schreiner gewannen ihre Einzel jeweils klar und stellten zwischenzeitlich auf 4:2. Die Doppel Peter Clemente/Wiedecke, Martin Bräuer/Schreiner und Stümpfle/Ernst Gerrit stellten mit souveränen Zwei-Satzerfolgen den Sieg sicher. Der TMA grüßt in der Südliga 3 von der Spitze.

Die Damenmannschaft trat in der Südliga 5 bei den Tennisfreunden Schönau am Königssee an und verzeichneten bei der 0:6-Niederlage den ersten Satzgewinn. Iris König musste nach verlorenem zweiten Durchgang in den Match-Tiebreak und unterlag äußerst knapp mit 8:10. – red